

RE : Rapport quotidien — 27 octobre

De :

"Blanchard, Dominique" </o=pco-pmo-bnet/ou=exchange administrative group (fydibohf23spdlt)/cn=recipients/cn=d_blanchardca4">

À :

"Babad, Luke" <luke.babad@pco-bcp.gc.ca>

Cc :

"Wong-Fortin, Bonny" <bonny.wong-fortin@pco-bcp.gc.ca>

Date :

Mardi 27 oct. 2020 07:48:33 — 0400

Cela semble correct. Pouvez-vous l'envoyer à Thao?

Le 27 octobre 2020, à 7 h 47, Babad, Luke <Luke.Babad@pco-bcp.gc.ca> a écrit :

Le Québec a annoncé hier qu'il prolongera ses restrictions dans les zones rouges, y compris Montréal et Québec, pour une période supplémentaire de 28 jours, étant donné que les nouveaux cas quotidiens continuent d'augmenter. Les restrictions ont été mises en place il y a 28 jours et devaient être levées hier.

De : Pham, Thao <Thao.Pham@pco-bcp.gc.ca>

Envoyé : Mercredi 27 octobre 2020 07:44

À : Blanchard, Dominique <Dominique.Blanchard@pco-bcp.gc.ca>

Cc : Setlakwe, Lisa <Lisa.Setlakwe@pco-bcp.gc.ca>; Schwendt, Steven <Steven.Schwendt@pco-bcp.gc.ca>; Wong-Fortin, Bonny <Bonny.Wong-Fortin@pco-bcp.gc.ca>; Merissa, Rahel <Rahel.Merissa@pco-bcp.gc.ca>; Babad, Luke <Luke.Babad@pco-bcp.gc.ca>

Objet : RE : Rapport quotidien — 27 octobre

Puis-je avoir un bref énoncé sur la prolongation par le Québec des restrictions pendant encore 28 jours?

De : Blanchard, Dominique <Dominique.Blanchard@pco-bcp.gc.ca>

Envoyé : Mardi 27 octobre 2020 7 h 39

À : Pham, Thao <Thao.Pham@pco-bcp.gc.ca>

Cc : Setlakwe, Lisa <Lisa.Setlakwe@pco-bcp.gc.ca>; Schwendt, Steven <Steven.Schwendt@pco-bcp.gc.ca>; Wong-Fortin, Bonny <Bonny.Wong-Fortin@pco-bcp.gc.ca>; Merissa, Rahel <Rahel.Merissa@pco-bcp.gc.ca>; Babad, Luke

<Luke.Babad@pco-bcp.gc.ca>

Objet : Rapport quotidien — 27 octobre

Bonjour — voici le Rapport quotidien d'aujourd'hui.

- Le test de détection des antigènes Quidel Sofia et le test de l'anticorps IgG (sérologie) de Diagnostic Biochem Canada (DBC) ont tous deux reçu hier l'approbation réglementaire de Santé Canada. Les autorisations ont été émises aux entreprises hier soir et le site Web de SC sera mis à jour ce matin.
- La Colombie-Britannique a annoncé une nouvelle ordonnance interdisant aux gens d'avoir plus de six invités à la fois, après avoir établi un nouveau record de 317 cas en une seule journée. La province a un dossier de 2 335 cas actifs.
- Les travailleurs de la santé et le personnel des services de soutien de l'Alberta ont fait la grève hier, forçant le gouvernement à annuler toutes les interventions chirurgicales non urgentes. Il y a moins d'une semaine, ils avaient réduit les interventions en raison d'une augmentation des cas de COVID-19.